

Partidos Comunistas de Cuba y Belarús realizan intercambio virtual sobre los desafíos nacionales

Image not found or type unknown



Videoconferencia Partido Comunista de Belarús y Partido Comunista de Cuba

Minsk, 19 nov (RHC) Dirigentes de los Partidos Comunistas de Belarús (PCB) y del Partido Comunista de Cuba (PCC) intercambiaron la víspera por videoconferencia, sobre los logros y desafíos nacionales que enfrentan ambas formaciones políticas, informaron hoy fuentes diplomáticas de la isla.

La representación cubana estuvo encabezada por el miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Jefe del Departamento Ideológico, camarada Rogelio Polanco, quien actualizó a la contraparte sobre el recrudecimiento de las medidas del bloqueo estadounidense contra

Cuba.

También se refirió a los últimos intentos de Washington y sus acólitos en Miami y en Cuba de desestabilizar la situación en la nación antillana mediante una política subversiva y utilizando medios de guerra híbrida, como el uso de redes sociales y los servicios de mensajería en Internet.

La comitiva cubana ofreció detalles sobre los resultados del VIII Congreso del PCC, las medidas para implementar sus acuerdos, así como de los resultados del enfrentamiento a la pandemia de Covid-19.

Por su parte, el secretario del Comité Central del PCB para el Trabajo Ideológico, Serguéi Syrankov, abordó la crisis migratoria en la frontera belarusa-polaca.

Subrayó que las administraciones de los Estados vecinos, en particular Polonia, Lituania y Ucrania, contando con el apoyo de sus patrocinadores en Estados Unidos y la Unión Europea, se lanzaron en una línea de confrontación contra Minsk.

Denunció que las acciones de provocación de la parte polaca, que utilizó medios especiales (cañones de agua, granadas paralizantes, etc.) contra civiles desarmados, pueden considerarse un acto de agresión contra Belarús y tienen como objetivo incitar una escalada militar del conflicto.

“Hoy es Polonia la que se está convirtiendo en una amenaza para la seguridad de toda la región euroasiática”, dijo Syrankov.

En otra intervención, el diputado por el PCB Serguéi Klishevich, quien dirige el grupo parlamentario de amistad con Cuba, se refirió a los esfuerzos de su país en el combate al coronavirus SARS-CoV-2.

El además miembro del Buró Político del Comité Central del PCB y presidente de la Liga de la Juventud Comunista, también expresó palabras de apoyo al pueblo cubano en su lucha por el derecho soberano a elegir su propio camino de desarrollo.

Las partes ratificaron su solidaridad mutua frente a la injerencia occidental en los asuntos internos de los Estados soberanos.

En la videoconferencia participaron altos funcionarios de ambas formaciones políticas y el embajador de Cuba en Belarús, Juan Valdés. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/277556-partidos-comunistas-de-cuba-y-belarus-realizan-intercambio-virtual-sobre-los-desafios-nacionales>



Radio Habana Cuba